



Ouverture du 9^e congrès de la FIQ

Inscription au congrès



C'est avec enthousiasme que les déléguées de la Fédération se sont inscrites ce matin au 9^e congrès de la FIQ.



C'est sous le thème « Oser, Agir, Influencer, le changement passe par nous », que la présidente de la Fédération, Régine Laurent, a ouvert le congrès de la FIQ.

Madame Laurent a annoncé à la délégation que ce 9^e congrès marque un virage pour la Fédération qui souhaite modifier sa pratique et se tourner vers une approche plus offensive. Pour y arriver, l'ensemble de l'organisation devra faire preuve d'audace et de créativité.

Le congrès se déroule du 6 au 10 juin, à Saint-Hyacinthe.



Un leadership fort et dynamique

En après-midi, madame Laroche est venue mettre la table pour les discussions entourant la thématique de ce 9^e congrès de la Fédération. Avec sa conférence, « Oser porter des projets novateurs : l'efficacité du système de santé passe aussi par l'amélioration de la qualité de vie des professionnelles en soins », elle a assurément capté l'attention des déléguées qui ont été grandement interpellées par ses propos mobilisateurs.

Internationale des Services Publics (ISP)

L'ISP est une fédération syndicale internationale regroupant plus de 600 syndicats des services publics, présents dans 140 pays. Lors de cette première journée de congrès, les déléguées ont eu l'occasion d'entendre Paul Moist, vice-président de l'ISP. Ce dernier a insisté sur la nécessité d'une telle organisation fondée sur la solidarité entre les employé-e-s du secteur public du monde entier.



Mélanie Laroche est professeure adjointe à l'École de relations industrielles de l'Université de Montréal et chercheure au Centre de recherche interuniversitaire sur la mondialisation et le travail (CRIMT)

Dans la conjoncture actuelle, l'exercice d'un leadership syndical fort et dynamique devient une urgence pour contrer un mouvement de droite de plus en plus présent et articulé.



Paul Moist, vice-président de l'ISP

Au programme demain

Fermeture des mises en candidature

Conférence :
Un environnement turbulent

Thématique 1^{re} partie :
Oser de nouveaux modèles

Panel :
Un avenir public en santé, est-ce possible?